Résumé du PFE :sous titre : Elevage de reines d’abeille



Résumé : L’augmentation du cheptel apicole nécessite l’élevage et la sélection des abeilles, à ceci s’ajoute la pratique de l’élevage de reines afin d’obtenir une multiplication plus accentuée des colonies tout en gagnant du temps et en rentabilisant au mieux cette noble activité qui est l’apiculture. Pour bien déterminer la capacité de l’abeille Tellienne « Apis mellifera intermissa », il faudrait faire un élevage royal artificiel dans la période de l’essaimage en respectant toutes conditions de travail adéquates avec un matériel très approprié.




Abstract :
The increase in the apiarian livestock requires the breeding and the selection of the bees, to this is added the practice of the breeding of queens in order to obtain more accentuated multiplication of the colonies while saving time and by as well as possible making profitable this noble activity which is the bee-keeping. For determining well the capacity of the bee Tellienne “Apis will mellifera intermissa”, it would be necessary to make an artificial royal breeding during the time of swarming by observing all adequate work conditions with a very suitable material.

